



## REPORTE DE AVANCE DE COMPROMISO GABINETE ITINERANTE.

### REPORTE DE AVANCE COMPROMISO – INFOCENTROS

**Ciudad, Fecha:** Quito, 18 de diciembre de 2015  
**Número de Compromiso:** 11092  
**Fecha de creación del compromiso:** 2015/01/24  
**Lugar de Gabinete Itinerante:** Gonzanamá  
**Compromiso:** Analizar el cambio de conectividad VSAT por Fibra Óptica para el Infocentro de la parroquia Purunumá del Cantón Gonzanamá en la provincia de Loja.

#### Antecedentes

- Con fecha 24 de enero de 2015, se realizó el Gabinete Itinerante en el cantón Gonzanamá de la provincia de Loja, en el que se solicita "Ampliación de Banda Ancha en el Infocentro de Purunuma", y se realizó el compromiso en el cual "Augusto Espín, Ministro de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información se compromete a que a finales de año se migrará a fibra óptica". En el mes de febrero de 2015, se dio seguimiento mediante correos electrónicos por parte de la CNT EP para el cambio de conectividad en el Infocentro Purunumá y poder determinar la factibilidad técnica de la migración de conectividad a fibra óptica, radio enlace o ADSL, ya que actualmente posee conectividad por VSAT.
- Con fecha 21 de agosto de 2015, mediante correo electrónico del Ing. Mario Ortiz, Director de Proyectos de CNT EP, remitió a MINTEL las tarifas actuales que serán aplicadas para el Infocentro Purunumá de la parroquia Purunumá del Cantón Gonzanamá en la Provincia de Loja por parte de CNT EP donde se informa que el Infocentro Purunumá cuenta con tecnología VSAT, posee una velocidad de 512x256Kbps y paga una tarifa mensual de USD 469,00 con cargo al Proyecto Ampliación de la Red Infocentros. Para migrar a fibra óptica (2048/2048 kbps, compartición 1:1) se deberá pagar una cuota de inscripción de USD 150 y una tarifa mensual de USD 130 + USD 2 por filtrado, con cargo al Proyecto Ampliación de la Red Infocentros, aclarando que estos costos de fibra óptica hay que agregarle el IVA.
- El 27 de agosto de 2015, mediante Oficio No. GN-NEG/GCN-CGC/GCGC/JIS-2015-0376 la CNT EP remitió al MINTEL la Orden de Trabajo Nro. 292 a ser suscrita por el Administrador del Convenio CNV-0756-2013 de MINTEL, para ejecutar el cambio de tecnología de VSAT a Fibra Óptica en el Infocentro.
- El 30 de septiembre de 2015, mediante Oficio Nro. MINTEL-GPARI-2015-0168-O la Gerencia del Proyecto Ampliación de la Red Infocentros remitió a CNT EP, la Orden de Trabajo Nro. 292 suscrita por el Administrador del Convenio CNV-0756-2013 de MINTEL, para ejecutar el cambio de tecnología de VSAT a Fibra Óptica en el Infocentro Purunumá en la provincia de El Oro.
- El 19 de noviembre de 2015, mediante correo electrónico CNT EP notificó al MINTEL que el tipo de conexión es atípica para la fibra óptica y se está derivando directamente de una fibra troncal, por tanto CNT EP se encuentra creando los armarios virtuales para que el sistema de CNT EP asigne el servicio a este Infocentro.

#### Acciones a realizar

Se efectuará el cambio de tecnología de VSAT a Fibra Óptica en el Infocentro Purunumá por parte de CNT EP. Una vez finalizado el cambio de tecnología en el Infocentro, CNT EP notificará al MINTEL el estado de esta gestión, para dar cierre a este compromiso.

 Elaborado por: Sr. Sergio Correoso Asistente Técnico	 Revisado por: Ing. Gary Reyes L. Analista Técnico 2
--	---

**Conclusión**

Al mes de diciembre de 2015, la CNT EP se encuentra realizando los trabajos necesarios para el cambio de tecnología de VSAT a Fibra Óptica para el Infocentro Purunumá, considerando que MINTEL remitió la orden de trabajo el 30 de septiembre de 2015.

Atentamente,



Mgs. Diego Chávez

Gerente de Proyecto Ampliación de la Red Infocentros



Elaborado por: Sr. Sergio Correoso  
Asistente Técnico



Revisado por: Ing. Gary Reyes L.  
Analista Técnico 2